

21年ぶりに実施!

津嘉山大綱曳き

7月27日、28日に津嘉山地区にて津嘉山大綱曳きが実施されました。大綱曳きが前回行われたのが2003年で、それまでは約10年ごとに実施されていたようですが、公民館の建設やコロナウイルス感染症の拡大などが重なり、21年ぶりの実施となりました。



綱打ちを見学してきました

7月7日(日)津嘉山地域振興資料館での綱打ち現場を見学させていただきました。

この日は子どもたちも含めると全体で600名ほどの参加がありました。最高気温34度の真夏日の中、男性陣はかけ声を合わせながら藁を巻いて綱にしていき、女性陣は飲み物を配布したり食事の準備をして綱づくりをサポートするなど大綱曳きに向けて全員が一丸となって準備を進めていました。

今回の大綱曳きで使用する旗頭は、昔の記録を見たり経験者である先輩方に教わりながら手作りで製作したとのこと。こうして伝統は次世代に受け継がれていくのだと感じられる瞬間でした。

今回製作したものは次の大綱曳きが実施されるまで毎年実施される御願綱で使用されます。

各字の綱曳きの様子は10月号で掲載予定です。

網曳きフォト募集中!!
9月8日(日)締切

ご家族、知人友人の勇姿を広報に掲載してみませんか?

- 留意事項**
- 著作権・肖像権など第三者のプライバシーを侵害していないもの。
 - 掲載の都合上、写真の加工を行う場合があります。
 - 多数応募があった際、写真選定の結果掲載できない場合があります。



QRコードまたはメールよりご応募下さい



問 総務課 ☎899-4415
kouhou@town.haebaru.okinawa.jp